

## Bhabinkamtibmas Polsek Cisayong dan Tim Desa Sukajadi Cek Lokasi Bencana Longsor

Tasikmalaya Kota - [KOTATASIKMALAYA.JOURNALIST.CO.ID](http://KOTATASIKMALAYA.JOURNALIST.CO.ID)

Dec 26, 2024 - 11:47



Tasikmalaya, 26 Desember 2024- Bhabinkamtibmas Polsek Cisayong Polres Tasikmalaya Kota bersama tim dari Desa Sukajadi melakukan pengecekan lokasi bencana longsor di jalan setapak Kampung Awiciburuy, RT 3 RW 1, Desa Sukajadi, Kecamatan Cisayong.

Longsor sepanjang 7 meter ini diperkirakan terjadi akibat hujan deras yang

menyebabkan saluran air meluap di tikungan jalan. Kondisi jalan setapak yang belum dirabat atau diaspal memperburuk situasi, karena air meresap ke dalam tanah, menambah beban pada tembok penahan tanah (TPT) sehingga akhirnya mendorong dan meruntuhkan struktur tersebut.

Bhabinkamtibmas Desa Sukajadi, Aiptu Ikhsan P.F., hadir di lokasi untuk Memastikan Keamanan: Mengidentifikasi kerusakan pada TPT dan jalan setapak, Mencari Solusi Perbaikan: Berdiskusi dengan tim Desa Sukajadi untuk merumuskan langkah-langkah perbaikan, termasuk perbaikan TPT dan pengaspalan jalan setapak.

Kapolsek Cisayong Iptu Hasan Basri menambahkan bahwa kehadiran bhabinkamtibmas guna Memberikan Rasa Aman kepada Masyarakat: Mengedukasi masyarakat sekitar mengenai potensi bahaya dan langkah mitigasi, serta mengimbau agar tetap waspada terhadap cuaca ekstrem yang dapat memicu bencana serupa.

Kapolsek Cisayong, Iptu Hasan Basri, menyatakan bahwa kehadiran Bhabinkamtibmas di lokasi bencana bertujuan untuk memastikan keamanan dan memberikan edukasi kepada masyarakat mengenai langkah-langkah yang perlu diambil pasca-bencana.

Diharapkan pemerintah setempat segera mengambil tindakan perbaikan guna mencegah kerusakan lebih lanjut. Pengaspalan atau rabat beton jalan setapak juga perlu menjadi prioritas untuk mencegah kejadian serupa di masa mendatang.

Masyarakat diimbau untuk selalu waspada terhadap kondisi cuaca dan melaporkan segera kepada pihak berwenang jika terjadi tanda-tanda potensi bencana alam.